






2 ,· Les compétences intl'imèques des élèves : l a  cohorte d'élèves évalués en 2020 étant par dé finition différente de celle de 2019, on peut penser que 
la variation dans les résu ltats observés est due en partie aux com pétences des élèves. 

3 : Les apnrentissages réalisés en Grande Section et CP�;_ l'analyse des évalua lions 20 18 / 201 9  a conduit les équipes pédagogiqu.::s à adapter dans 
une œ1ta ine mesure les pratiques pédagogiques et à renforœr les apprentissages dans certains domaines ou certaines compétences cîbk\es. ON peut 
pense que ks variations de résu ltats sur ce1iaines compétences sont !e résultat de cette adaptation pédagogique (notamment sur la connaissance des 
lettres au n iveau CP et la résolution de problèmes en mathématiques au niveau CE l ,  compétences sur lesquelles on voit nettement baisser le 
pourcentage d'élèves à besoins). 
Là encore, i! est d if:ficile d'être affirmatif sur l'explicution de ces variations. 

Pour conclure, il est évident que la situation de confinement a eu un impact sur les compétences des élèves mais il est d iffici le de quantifier dans 
quell.e mesure. 

1 1. Est�il possible de recourir à des visites virtuelles en cas d'imposs ibilité de se rendre sur lllace ? (q,uestion PEEPI 

Certains musées proposent ries v isites viltuelles, cependant la pratique habituelle ainsi que les équipements des différentes classes ne favorisent pas 
forcément ces modalités d'enseignement. Globalement, les enseignants choisissent di:: s'adapter à la situation d'une façon ou d'une autre mais pas en 
effectuant des visites virtueUes. Cela pourrait être possible, notamment pour les classes de cycle 3 qui disposent toutes d'un TNL mais cela n'entre 
pas dans le cadre de nos pratiques habituelles. 

12. Effectif,; préyisionnels pour l' année 2021 / 2022 (question FCPE) 

De façon générale, on note une tendance ù la baisse des eff:ectifs depuis la rentrée 2020. A ce jour, l'école compte 326 é lèves inscrits au lieu des 343 
l'année passée. Beaucoup de radiations ont eu lieu entre la fin de l'année scolaire 2019 / 2020 et depuis le début de l'année scolaire 2020 / 202.1 . 
Ces radiations n'ont pas été compensées, comme elks le sont habitue llement, par autant de nouvelles inscriptions que prévu. 
Les nouvelles inscriptions à l'internat notamment, ainsi que pour le dispositi f UPE2A, n'ont pas !.!té aussi nombreuses que d'habitude. 

Cependant, p0ur l 'année scolaire 202 1 / 2022, on peut tabler sur une augmentation des effoctifa de CP (plusieurs nouvelles inscriptions ont été 
réalisées récemment en Gran<le Section au Confluent). 
Pour les nouvelles inscriptions d!ékves internes ou pour les nouveatLX mrivants sur la commune, rien ne permet d'anticiper pour ['instant, nî dnns un 
sens ni dans un autre. 

Ceci étant dit, la nonne (NODER) qui définit habituellement les ouvertures / fermetures de classes est complétée maintenant par l'étude de l ' [PS 
(Indice de Positionnement Social). Cet indice permet d'affiner le calcul purement mathématique en prenant mieux en compte la réalité soc ia le d'unt: 
école en fonction du public qui la compose. 
En fonction des prévisions d'effectifs et l'étude de l'lPS, l'Ùcole Gaston Ronsset ne sera pas amenée à une fermeture de classe pour la rentrée 202 1 .  
Le nombre de classes pour l a  prochaine structure pédagogique de l'école sera donc toqjours d e  13 classes 1< nomiales » + 1 dispositif ULIS TFC. 

Une projection des effecti fs et de la structure prévisionne l le plus détaillée sera présentée l.ors du prochain et dernier conseil d'l�cole de l'année. 

13. Liaison GS/CP et CM2/6ème : malgré le contexte quelles sont les actions qui peuvent être maintenues pour faciliter la liaison
(iluestion FCPE) 

Il est di ffic ile de répondre à cette question compteRtenu de l'inœrtitude liée à la situation sanitaire actuelle. Au niveau de la l iaison entre la grande 
section et le Cp, îl y aura vraisemblablement un document de présentation qui sera transmis aux ·famil les en fin d'année. 
Le souhait de recevoir en entretien individuel chaque famille d'élève de Cî-rande Section pour l 'inscription au CP sur Gaston Rousset est pour l'instant 
à l'état de réflexion (entretien en présenticl, téléphonique, visiocontërence?) 
Au niveau de la liaison avec le Collège, la liaison se fera uniquement de façon dématérialisée, par l.a lrnnsmîssîon des documents habituels 
d'infonnation. 

14. Opération kits de fournitures pour la rentrée 2021 : La FC.PE n 'étant pas en mesure, à date, de garantir l'opérntion kits de
fournitures récurrente (annulée une première fois l'an dernier), peut-on malgré tout acter le principe de la  reconduction, qui ne
sern évidemment validé que s i  la  situation le  permet '! (question FCPE) 

On peut acter que l'opération sera reconduite cette année en fonction de l'évolution des cond itions sanitaires. 

L'ordre du _jou r étant  épuisé, la séance est levée à 20h00, 

Pour l'école, le directeur 

Mr DOLAIN 

Pour la FCPE, la tête de liste 

Mme ADAM 
Pour la PEEP, la tête de liste 

Mme DORIVAL 

, 


